
Télétravail     :

275 personnes équipées en Vendée dont 75 nomades (chiffres du RH en bas de page).

Le télétravail reste sur la base du volontariat.

La Vendée augmente régulièrement sur le sujet mais en gardant à l'esprit le risque d’isolement.

Lors  de la  dernière  visioconférence,  FO avait  demandé que  tous  les  télétravailleurs  qui  le  souhaitent
puissent  être  dotés  d'un  écran supplémentaire  sans  l'avis  du médecin.  Un recensement est  en cours
concernant les demandes de dotation d'un écran supplémentaire et des écrans ont déjà été distribués ces
derniers jours, la direction partageant notre point de vue sur le sujet.

Un autre OS préférerait que les télétravailleurs soient dotés de doubles écrans (2 écrans de même taille) et
réclame donc un groupe de travail CHSCT sur le sujet. Les représentants FO estime que l'urgence est avant
tout de doter rapidement d'un 2ème écran les télétravailleurs puis de réfléchir à moyen terme comment
améliorer les conditions de travail des télétravailleurs.

Écrêtement     : 

Lors  de  la  précédente  visioconférence,  les  militants  FO avaient  fait  part  de  leur  inquiétude  face  aux
nombreux écrêtements dans certains services du fait d'un pic d'activité ou d'une restructuration en cours.
La direction s'était alors engagé à faire le point sur la situation et elle nous livre donc quelques chiffres :

  2018 : 543 écrêtements pour un volume de 1530 heures,

2019 : 474 écrêtement pour un volume de 1281 heures, 

2020 : 605 écrêtements pour un volume de 1759 heures. 

FO prend l'exemple d'un service en cours de restructuration ((fusion PYEM + Paierie) et la direction nous
confirme que tous les agents concernés l’ont été sur la base du volontariat. Les heures écrêtées ne sont
pas  perdues  et  personne  n’est  lésée.  Autant  nous  pouvons  comprendre  que  certains  évènements
particuliers puissent conduire à de telles situations mais notre inquiétude est que celles-ci s'éternisent sur
la durée. La direction nous répond que ces situations sont exceptionnelles et que le retour à la normale est
de mise. La direction surveille que ça ne dure pas dans le temps.
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 Compte-rendu de la visioconférence
avec la direction locale du 11/03/2021

Militants FO présents : Sébastien LIEVRE ET Samuel MAGNIN

http://www.fo-dgfip-sd.fr/085/
https://www.facebook.com/FODGFiP85


Visite du ministre     : 

A la demande d'une autre OS, Le directeur confirme que les agents sur le site de Fontenay le comte seront
prioritaires pour le futur service s'installant dans nos locaux prochainement  si ils sont volontaires. Puis le
directeur nous précise que les autres services ne seront pas lésés. Les emplois transférés seront remplacés
par les agents arrivant dans le département.

Masques covid     :

Dotation la semaine prochaine de 3 paquets de masques par agents ( 1 tissu blanc, 2 tissus noirs ).

Nouvelles mesures de prévention ( 6 personnes maximum en présentiel dans une salle, quelque soit la
surface de la salle).

Concernant les consignes pour déjeuner au bureau ( 8 m2 / agent, aération avant et après).

Pas d’information à ce jour par la direction concernant la possibilité pour les médecins de prévention de
faire les vaccins contre la covid.

Divers     :

A la demande de FO, la direction accepte que nous puissions rapidement organiser des visites du CHSCT,
en commençant par la Trésorerie des Hôpitaux, service dans lequel des travaux se sont terminées cette
semaine sans que nous en soyons informés en amont.

Campagne IR 2021, à la demande de FO, le directeur nous confirme bien la présence de vigiles devant tous
nos SIP durant cette campagne.

→ Du fait du prochain CTL le 23/03, aucune date ne nous est communiquée pour l'instant pour une
nouvelle visioconférence avec la direction.
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